

Erfolgreicher Jahresabschluß 2012 für das KED-Bianchi Team

**Deutscher Meistertitel im Scratch durch Maximilian Beyer
Silber- und Bronzemedaille im Omnium durch
Maximilian Beyer und Theo Reinhardt**

**Unter neuem Namen geht es 2013 weiter:
KED-Stevens Team Berlin**

Berlin (Berliner Velodrom) 28.-29.12.2012

Die 2. Deutschen Meisterschaften im Omnium im Berliner Velodrom waren für das Eliteteam Nr.1 in Berlin, dem KED-Bianchi Team, nochmals ein großer Erfolg zum Jahresabschluß, an dem die Trainer- bzw. Betreuer-Crew unter Dieter Stein und Uwe Freese die Hälfte der möglichen Titel und Medaillen errang.

Im 18-köpfigen Feld der Männer waren die KED-Bianchi-Fahrer mit Maximilian Beyer, Theo Reinhardt, Hans Pirijs, Philipp Zwingerberger und Denis Sckarbach gut vertreten, wobei der erste Wettbewerb des Omniums, das Rundenrekordfahren, vom Favoriten Lucas Liß aus Unna beherrscht wurde und Beyer als Bester aus Berlin Siebter wurde. Aber im folgenden Punktefahren über 30 km schlugen Beyer und Reinhardt richtig zu, indem sie mit 53 bzw. 52 Punkten den Favoriten Liß mit 47 Punkten auf Platz drei verwiesen. Auch im abschließenden Wettbewerb des ersten Tages, dem Ausscheidungsfahren, gab es einen Berliner Sieg durch Theo Reinhardt, der Lucas Liß und den Brandenburger Henning Bommel keine Chance ließ.

Nach dem ersten Tag lag Liß mit sechs Punkten in Führung und befand sich als erklärter Favorit auf Meisterschaftskurs. Aber Beyer und Reinhardt hatten auf den folgenden Plätzen mit 12 bzw. 13 Punkten auch noch reelle Chancen auf den Sieg.

Der zweite Tag begann mit der 4000 m Einerverfolgung, die Henning Bommel etwas überraschend in 4:35,33 Minuten für sich entschied. Hinter Liß belegten Reinhardt und Beyer die Plätze drei und vier, wobei Beyer in seinem Lauf gegen Liß ganz stark begann und schon über zwei Sekunden Vorsprung hatte, um dann am Ende dem starken Unnaer doch den Vortritt lassen zu müssen.

Im Scratch-Rennen über 15 km ging es außerdem um eine separate Deutsche Meisterschaft, die sich in beeindruckender Weise Maximilian Beyer erkämpfte, indem er das große Talent Pascal Ackermann aus Kandel und Nico Heßlich aus Brandenburg hinter sich ließ. Da Liß nur Sechster wurde und auch Reinhardt mit Platz acht etwas an Boden einbüßten, musste das abschließende 1000 m Zeitfahren die endgültige Entscheidung bringen, die nur noch zwischen Liß, bis dahin 14 Punkte, und Beyer, der 17 Punkte auf seinem Konto hatte, erfolgen konnte.



Foto: Arne Kenzler

Theo Reinhardt 3. Platz Deutsche Meisterschaften
Omnium 2012

[Infos und Ergebnisse unter:](#)

www.rad-net.de

www.ked-bianchi-team.de

www.berlin-radsport.de



Foto: Arne Kenzler

Maximilian Beyer Lucas Liß Theo Reinhardt

Hier zeigte der amtierende Omnium - Europameister Lucas Liß noch einmal seine große Klasse und gewann in sehr guten 1:03,766 Minuten vor Ackermann und Bommel. Theo Reinhardt als Vierter und Maximilian Beyer als Fünfter unterstrichen aber nochmals ihre großartigen Leistungen an diesem Wochenende, die dann im Gesamtergebnis zum Ausdruck kamen. Hinter Liß, der mit 15 Punkten neuer deutscher Omniummeister wurde, erreichte das große Berliner Bahn-Talent Maximilian Beyer einen nahezu sensationellen zweiten Platz mit 22 Punkten vor einem Theo Reinhardt, der als Dritter mit 28 Punkten ebenfalls glänzen konnte. Nicht vergessen wollen wir die anderen KED-Bianchi-Fahrer, die aber in diesem Feld nicht allzu viel ausrichten konnten. Für den talentierten Philipp Zwingenberger war nach dem zweiten Wettbewerb, wo er schwer gestürzt war, das Rennen bereits zu Ende, während Hans Pirius am Ende Platz 15 und Denis Sckarbath Platz 17 belegten.

Siegerehrung:

Deutsche Meisterschaften Omnium 2012

v.l.n.r. Wolfgang Clement (Präsident Berliner Radsport Verband, Maximilian Beyer, Lucas Liß, Theo Reinhardt



Deutscher Meister Scratch 2012:
Maximilian Beyer KED-Bianchi Team Berlin

Foto: Arne Kenzler

Der Deutsche Meistertitel im Scratch dürfte Maximilian Beyer für die kommende Saison genügend Motivation verleihen, zumal er auch weiterhin im Notizblock des Bundestrainers für einen schlagkräftigen Vierer steht. Unter dessen Fittichen steht in der nächsten Saison besonders auch Theo Reinhardt, der für 2013 einen Vertrag für das neue deutsche Continental-Team rad-net-rose unterzeichnet hat. In Berlin wird dann das KED-Team mit neuem Rad-Sponsor Stevens die jahrelang erfolgreiche Arbeit in hoffentlich gewohnter Art und Weise fortsetzen.

Bernd Mülle
Presse Berlin

Das KED-Bianchi Team Berlin bedankt sich für die gute Zusammenarbeit 2012 und wünschen einen guten Rutsch sowie ein erfolgreiches neues Jahr 2013, verbunden mit einer weiteren guten und erfolgreichen Zusammenarbeit!

[Infos und Ergebnisse unter:](#)

www.rad-net.de

www.berlin-radsport.de

www.ked-bianchi-team.de